

CETTE TAULE QUI SE CONSTRUIT, C'EST AUSSI UN SACRÉ PAQUET DE FRIC (70 MILLIONS D'EUROS) QUI VA DANS LA POCHE D'UNE ENTREPRISE EN PARTICULIER : SPIE BATIGNOLLES.

Cette taule se fait en même temps et sur le même modèle que celles de Beauvais, de Riom et Lutterbach

Pour l'entretien et de la gestion de la prison quand elle sera terminée (et pendant 25 ans), il y a Gepsa, filiale de Cofely-GdF-Suez. Cette boîte est leader dans les services à l'Administration Pénitentiaire : elle compte 360 employés et sert 145 000 repas (dégueulasses, pour la plupart) par jour, avait en 2010 un chiffre d'affaire de presque 66 millions d'euros.

C'est aussi GDF Suez qui gère des centres de rétention (prisons pour étrangers).

Il y a d'autres boîtes qui sont bien connues pour se faire du fric sur le dos des taulards : Eiffage, Bouygues, Sodhexo, Vinci...et aussi toutes celles qui profitent de l'esclavage dans les ateliers de travail



etc., etc., etc ...

L'ENFERMEMENT EST UN BUSINESS

Et puis il y a tous les gens qui vont venir faire ce sale boulot en portant l'uniforme de la taule, que ce soit le bleu des matons ou le blanc des médecins, et contribuer à l'enfermement de centaines de personnes pour en retirer un salaire...